

119 tsr1 TXT 09.02.06 07:11:00

Créer une société n'effraie pas

Suisse 08.02.06 17:02

Créer une société n'effraie pas
Les Suisses sont plus nombreux que les autres Européens à faire le pas dans la création d'entreprises. 290'000 personnes ont participé en 2005 à la naissance d'une nouvelle société, selon une étude de l'Université de St-Gall.

D'un point de vue international, la Suisse se trouve dans la moyenne. Elle est notamment dépassée par les pays en voie de développement et les anglo-saxons (Grande-Bretagne, USA, Australie).

Près de 10% des Suisses dirigent des entreprises depuis plus de trois ans et demi, chiffre qui, selon l'étude, indique des chances élevées de survie des nouvelles sociétés.